

PRESENTACIÓN

«Todo Fluye», aseguró Heráclito hace más de dos mil quinientos años. Hoy en día, sabemos que no le falta razón. Efectivamente, para bien o para mal, nada permanece inmutable. Todo varía, todo se transforma.

Lo que el filósofo griego no pudo prever, sin embargo, fue la velocidad del cambio. Dicen que si sacamos a una persona de la Grecia de Heráclito y la trasladamos a mediados del siglo XVIII, en los albores de la revolución industrial, no se sentiría tan perpleja como aquella que pudiera realizar una travesía histórica de inicios a fines del siglo XX. Dicen, igualmente que en este año se va a generar más información de la que se ha generado en toda la historia de la humanidad.

La celeridad de los acontecimientos y de la transformación del mundo puede generar reacciones distintas y hasta opuestas. Muchos, se quedan pasmados y, sobrecogidos por el temor, se cobijan bajo el cómodo pero engañoso techo de la tradición. Otros tantos, prefieren cerrar los ojos y vivir en el sueño de lo que ya no es más. Algunos, los menos en número pero los más en arrojo y visión, deciden –consciente y voluntariamente- cambiar el rumbo, imponerse metas más ambiciosas y aceptar el cambio, antes que como un motivo para amedrentarse, como una valiosa oportunidad. En THEMIS, queremos ser parte de este último grupo.

Queremos continuar a la vanguardia, queremos mantener el liderazgo. Y para hacerlo, le ofrecemos dos novedades igualmente ambiciosas. La primera, de carácter formal, un nuevo formato para la revista, que presente de manera más amigable y cómoda los artículos que les ofrecemos. La segunda, que ya no nos conformamos con publicar lo mejor del medio: en un mundo globalizado y de fronteras que tienden a debilitarse, es imperante tener acceso a la mejor información del orbe; elaborada por profesores y académicos de las universidades más prestigiosas del mundo.

El sueño era vasto. El riesgo era enorme. Las dificultades parecían insuperables. Lo importante, en todo momento, era no perder la brújula: que tanto usted, como nosotros nos merecemos.

EL COMITÉ DIRECTIVO